

施設活用について市長の考え方

細谷 祥子
(自民クラブ)



質問 くぬぎ児童館の下里作業所への移転、作業所の放置自転車等集積所機能等の旧大道幼稚園園庭への移転の計画は見直すべきだ。旧大道幼稚園を保管場所としてではなく市民のための施設にすべきと考えるが、市長の考えは。

市長 行政が取り扱う市民のためのさまざまな事業に資するものに使うことで行政課題に対応するものと考える。

質問 所沢街道の交通整備は急務である。東京都に迅速な道整備は急務である。東京都に迅速な対応を要請すべきだが。

答弁 八幡町や中央町付近の歩道未整備区間については、具体的な整備実施時期は未定とのことである。市としても、請願が採択されている状況を重く受け止めており、歩行者等の安全確保は喫緊の課題と認識している。主要幹線道路である所沢街道の早期の歩道整備を、今後も東京都に要望していく。

形式主義から実質主義へ！

三浦 猛
(公明党)



質問 市の商店街活性化対策事業補助金を、新たな出店事業者への家賃補助のよつた、空き店舗にダイレクトに活用できるものへ発展させられないか。

答弁 今まで個人の出店に対しての補助金は無かつたが、商店街の皆さんに考えていただき、こういう業種が来たら商店街が盛り上がるというようなものに対しては家賃の補助も検討したいと思っている。

質問 本庁舎の照明をLED管に交換すべきと考えるが、リース契約方式を含めて考えは。

答弁 メーカーの開発状況や購入団体の成果なども徐々に入手している。今後は、リース方式を含めた検討をした上で、26年度には財源確保が可能であれば一括もしくは段階的にでも交換設置を行っていきたいと考えている。

一般質問



本会議の進行を務める篠宮正明議長

まちづくりは市民参加で！

永田 雅子
(日本共産党)



質問 上の原の企業等誘導について、周辺住民は何の施設が来るのか、不安や関心、期待などがある。何ができるか決定した後の説明会では意味がない。確定する前にどのような施設を住民が望んでいるか、説明会、意見交換会等を行うべきと考えるが、いかがか。

答弁 市民、とりわけ周辺住民に対する情報提供には十分な意を払っていく。必要な時期に対応していきたい。

質問 学校図書館司書の配置に関して、①嘱託職員を市が直接雇用するとの説明であったが、委託となった経過は、②業務委託で問題となる偽装請負が生じる懸念はないか。

答弁 ①市嘱託職員で計画を進めていたが、専門業者による委託契約の場合と比較検討し、人的な管理等の面で有利となるので委託とした。②事前に業務委託内容の指示書を出させる方法で解消できる。

将来を見据えた改革を！

富田 龍馬
(市議会民主党)



質問 公共施設のマネジメントについて、公有財産台帳整備や将来のコスト推計、今後の維持補修費用を賄う基金整備の検討などに進捗が見られることが評価するが、公共施設マネジメント白書を作成し現状を把握することが最低限の一歩である。何が要因で白書の作成は引き続き検討となっているのか。

市長 維持補修や施設更新に係る財源の確保が課題だと考えている。

質問 財源確保は実施計画段階での課題である。まずは白書を作成し、情報公開・情報共有することが必要では。あらば、公共施設マネジメントの基本的な方針を定めていきたい。

質問 補助金制度改革が、毎年度市長の施政方針にうたわれているが、遅々として進んでいないのではないか。

市長 申し訳なく思っている。しっかりと取り組んでいきたい。

宮川豊史、議員生活10年の10年

宮川 豊史
(久留米ハートネット)



質問 将來の子どもたちにこれ以上借金を残さない、負担を掛けない、付けを回さない、課題を先送りしないために、改革に取り組んできた。私がなぜ無所属なのか。それはこれまでの政党が取り組んでこなかったことをやるから。東久留米市を二度と財政危機に陥らせないために、将来の子どもたちに借金でがんじがらめのまちづくりではなく、夢と希望あふれる自由なまちづくりをしてもらうために、これからも全力を尽くす。

質問 平成25年度予算案のプライマリーバランス(基礎的財政収支)は。

答弁 臨時財政対策債を加え考えると取り組みを断念したのか。

質問 実施計画策定に必要なアンケートと、有料化を前提とした説明会を25年度に行つ予定はない。

質問 平成25年度予算案のプライマリーバランス(基礎的財政収支)は。

答弁 施政方針について、①市長任期3年間を振り返り、市政の今後の展望は、②仕分け市民会議のあり方の再考を求めるが。

答弁 実施計画策定に必要なアンケートと、有料化を前提とした説明会を25年度に行つ予定はない。